

Le Wray Ranch, en Alberta, reçoit le prestigieux Prix national de l'intendance environnementale

17 août 2023

Calgary, Alb. - L'Association canadienne des bovins (ACB) est heureuse d'annoncer que Wray Ranch, situé près d'Irricana, en Alberta, est le lauréat du Prix de l'intendance environnementale (TESA) pour 2023.

Doug et Linda Wray, qui possèdent et exploitent Wray Ranch en partenariat avec leur neveu, Tim Wray et sa femme Joanne, sont reconnus pour leur accent sur les pratiques durables visant à améliorer la santé des sols et à réduire l'érosion.

Le ranch a subi une transformation en 1998, lorsque 1 000 acres de terres cultivées ont été converties en pâturages pérennes à haute quantité de légumineuses, permettant des pratiques de pâturage tout au long de l'année. Axés sur la durabilité, les Wray continuent de surveiller activement des paramètres tels que la matière organique du sol pour s'assurer de la santé de leurs terres et, si nécessaire, ils ajustent la taille du troupeau et louent ou font paître à forfait des pâturages supplémentaires afin de maintenir le bien-être de leurs pâturages. Ces efforts aident les Wrays à surmonter les conséquences de conditions météorologiques défavorables telles que la sécheresse.

L'engagement des Wray en faveur de la santé des sols est évident grâce au labourage de conservation, à la gestion des pâturages, au pâturage en balles et au pâturage en andains, qui se traduisent par des améliorations significatives telles que l'augmentation de la matière organique du sol et la réduction de l'érosion.

Leur dévouement s'étend au-delà du ranch, puisqu'ils partagent activement leur expertise et leur expérience avec l'ensemble de la communauté par le biais de programmes de mentorat, de conférences, d'essais à la ferme et d'activités de bénévolat. En adoptant une approche de gestion équilibrée et en donnant la priorité au bien-être de la terre plutôt qu'au profit maximal, Wray Ranch est un modèle de pratiques agricoles durables et responsables.

Le prix a été décerné en personne par Mike Duguid, coprésident du Comité de l'environnement de l'ACB, et Kelleen Tait, chef national, Bétail et volaille à MNP, lors de la Conférence de l'industrie canadienne du bœuf (CICB). Le Wray Ranch était l'un des sept candidats régionaux de tout le Canada en lice pour le prix national.

"Les Wray sont pleinement conscients de ce que cela signifie d'être des intendants de la terre et donnent un exemple fort du soin que les éleveurs de bovins de tout le Canada prennent pour s'assurer que la terre est laissée en meilleur état pour la prochaine génération", a déclaré M. Duguid. "Wray Ranch est un témoignage de la façon dont des pratiques agricoles responsables peuvent aller de pair avec le succès et de leur importance pour surmonter les années de sécheresse difficiles. Félicitations à tous les candidats pour leur dévouement exceptionnel à l'intendance environnementale et pour avoir donné un exemple remarquable de pratiques agricoles durables dans tout le Canada."

Merci à notre commanditaire platine, MNP, et à nos partenaires fondateurs, Canards Illimités Canada, Oiseaux Canada et la Table ronde canadienne sur le bœuf durable (TRCBD), pour leur soutien au programme TESA de cette année. L'ACB aimerait également reconnaître les contributions de notre comité de jugement, Karli Reimer et Kristine Tapley de Canards Illimités Canada, Norine Ambrose de Cows & Fish, Doug et Erika Fossen, récipiendaires du TESA en 2022, et les coprésidents du Comité de l'environnement de l'ACB, Duane Thompson et Mike Duguid, qui ont eu la tâche difficile de choisir le récipiendaire de cette année.

À propos du TESA

Le prix TESA est décerné chaque année par l'ACB lors de la Conférence de l'industrie canadienne du bœuf et reconnaît depuis 1996 les efforts d'intendance exceptionnels des producteurs de bœuf canadiens.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter
Michelle McMullen
Directrice des communications
Association canadienne des bovins
403-451-0931 | mcmullenm@cattle.ca